

# *Gobernador de región amazónica peruana interesado en cooperación cubana*

---



Iquitos, Perú, 3 jul (RHC-PL) El gobernador de la región peruana de Loreto, Fernando Meléndez, expresó su gran interés en la cooperación cubana en materia de salud, educación y deporte, como ejes de la labor social de su gobierno.

La máxima autoridad de esa ciudad amazónica hizo el planteamiento en un cálido encuentro con el embajador de Cuba en Perú, Sergio González, quien culminó con la audiencia una visita la región.

Meléndez recibió al visitante junto a sus directores de Salud, Aníbal Muñoz, y Educación y Desarrollo Social, Dany Sifuentes, en una reunión en la que participó el responsable de la cooperación cubana, Heriberto Suárez.

Bajo las banderas de Cuba y Perú izadas en el despacho del gobernador, este expuso al embajador cubano en detalle la situación de la salud y la educación, con índices negativos preocupantes y señaló que conoce perfectamente el nivel y la calidad de las políticas de Cuba en la materia.

Señaló que por ello Loreto 'necesita contar con médicos y asistencia cubana en esas áreas' y aseveró que 'la labor y la actitud de decenas de médicos peruanos graduados en Cuba han dado una muestra de que los cubanos son los profesionales que su territorio necesita'. Cinco de esos profesionales formados en la isla e incorporados al sistema regional de salud han logrado con su labor profesional reducir los negativos índices de la salud de Loreto, donde la anemia crónica afecta a 60 por ciento de la población.

También resaltó la labor fructífera que cumple aquí desde 2015 el entrenador cubano de atletismo Yariel Madrazo, quien asistió a la reunión y destacó el apoyo que recibe de las autoridades y el pueblo de Loreto y el gran potencial de los deportistas lugareños.

El embajador González expresó su satisfacción por la notable coincidencia entre lo planteado por el presidente regional y lo que Cuba está en plena disposición de ofrecer a Loreto y ratificó su emoción por la experiencia vivida en una gira amazónica.

Mencionó con especial aprecio su visita a la población de San Pablo, a unos 400 kilómetros de navegación por el río Amazonas, donde asistió invitado por el municipio lugareño a la inauguración de una placa al pie del monumento al revolucionario argentino-cubano Ernesto Che Guevara.

Guevara es recordado por la población por su paso, en 1952, cuando era un joven médico que trabajó con gran calor humano en el leproso, del que nació la comunidad formada por los descendientes de los internos de ese centro, en el que aún quedan pacientes.

Tras un rico intercambio de ideas sobre la cooperación planteada, el embajador de Cuba y el gobernador de Loreto acordaron reunirse nuevamente para definir los alcances y modalidades de la asistencia cubana.

De otro lado, la delegación cubana, que incluyó a la agregada de asuntos culturales, Marlene García, visitó también a la alcaldesa interina de Iquitos, Ofelia Chávez

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/134465-gobernador-de-region-amazonica-peruana-interesado-en-cooperacion-cubana>



**Radio Habana Cuba**